

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el diario digital Bidasoaldia.com , el jueves día 2 de Febrero de 2012.

Los ayuntamientos se reunirán mañana con la diputación en busca de alternativas para pagar su deuda

La Hacienda Foral les ha citado en una reunión con el objetivo de plantear las diferentes posibilidades de pago

La Diputación de Gipuzkoa ha convocado para mañana a todos los ayuntamientos del territorio a una reunión en la que les planteará diferentes posibilidades para pagar parte de la deuda del Fondo Foral de Financiación Municipal.

La portavoz foral, Larraitz Ugarte, recordaba el martes que los municipios deberán hacer efectiva la devolución de la mitad de la deuda a lo largo del mes de febrero y aseguraba que en la reunión de mañana se ofrecerá a los consistorios diferentes alternativas para hacer frente a la otra mitad de los cerca de 85 millones que deberán pagar, 51 millones por la caída de la recaudación y 33 por la devolución aplazada en 2009.

Recordemos que el Ayuntamiento de Irun a día de hoy debe devolver 4,3 millones de euros de la aportación de 2011 y que sigue haciendo frente al pago de 8,3 millones de euros correspondientes a la devolución pendiente del fondo de 2009 y que se acordó devolver de manera fraccionada. En el caso de Hondarribia, el ayuntamiento debe devolverle a la Hacienda Foral 1,2 millones de la aportación de 2011, cifra a la que hay que sumar lo que aún le queda por pagar del año 2009.